

¿Cómo educar a una **generación conectada?**

MARTES
ENE 17 2017
20.00h.

La hiperconectividad, como rasgo distintivo de las nuevas generaciones, plantea nuevos desafíos educativos en el hogar y en el colegio. Educar a una generación conectada requiere apostar por la alfabetización digital de padres, maestros y alumnos.

José Luis Orihuela (COM'90 PhD'93), experto en nuevas tecnologías de la información y profesor de la Universidad de Navarra.

 **#generacionconectadaUNAV**

Entrada libre

[\[Formulario de inscripción\]](#)

Más información:

Georgina Valcárcel (FAR'72)

gvalcarc@alumni.unav.es

T. 619 852 236

Kiko González-Cuesta (DER'00)

fgoncue@alumni.unav.es

T. 686 982 664

Club de Prensa La Nueva España
C/ Calvo Sotelo, 7
Oviedo (Asturias)

[\[ver mapa\]](#)



ORGANIZAN:



CLUB PRENSA ASTURIANA



Universidad de Navarra

ALUMNI ASTURIAS

